
Riunione della Consulta n. 1 

"Centro città Stazione” 

L’anno 2022 il giorno 26 del mese di aprile alle ore 18.30, a seguito di convocazione del Presidente
Federico  Orsini  presso  il  Centro  Pastorale  Culturale  Le  Mantellate  in  Piazza  Caduti  Divisione
Acqui Cefalonia Corfù, 19, si è tenuta la riunione del Consiglio della Consulta n. 1 Centro Città
Stazione

con il seguente Ordine del Giorno:

1. comunicazione  dell'assessore  Belli  relativamente  ai  risultati  del  monitoraggio  svolto  sulla

alberature di Piazza Garibaldi;

2. varie e eventuali.                                                                                                              

Risultano presenti: 

NOME e COGNOME PRESENTE ASSENTE

FEDERICO ORSINI Presidente x

BARBARA BADALASSI Segretario x

GIOVANNI GIORGI Vice Presidente x

DANIELLE VANGIERI Componente x

ANNAROSA VOLANTE Componente x

ALESSANDRO CECCONI Componente x

ALBERTO ANDREOLI Componente x

MORENO CAPONI Componente x

ANTONIO MATTERA Componente x

COSTANZA BRACCINI Componente x

VERONICA MAZZINGHI Componente x

CRISTIANA BERNARDI Componente x

PASQUALE CUCCHIARA Componente x

FEDERICA BARABOTTI Componente x

CORRADO GIANI Componente x

PIERLUIGI MASI Componente x

ANTONELLA FICINI Componente x

PUGLISI GIUSEPPE Componente x

PERTICI PIETRO Supplente x



Presiede il Presidente Federico Orsini. Assume funzioni di Segretario verbalizzante, su richiesta del
Presidente, Barbara Badalassi.

Ospiti: 
• Assessore Mattia Belli
• Agronomi Dott. Sani e Dott. Castaldi (estensori della perizia sulla staticità delle alberature)
• Dott. Michele Quirici

1° punto all'Odg Comunicazioni dell'assessore Belli relativamente ai risultati del monitoraggio svolto 
sulla alberatura di Piazza Garibaldi 
L'agronomo Dott. Sani informa la consulta che dal nuovo monitoraggio, che segue quello del 2019,
la  situazione  risulta  aggravata.  Su  78  pini  presenti  nella  piazza  5  sono  da  abbattere  il  prima
possibile perchè non sono più stabili e 15 da tenere sotto monitoraggio perchè sono al limite del
coefficiente  di  sicurezza  relativo  alla  stabilità.  L'assessore Belli  comunica  che i  5 pini  saranno
abbattuti nel giro di poche settimane. Comunica anche che non saranno ripiantati alberi come il
pino non solo nella piazza interessata ma in tutta Pontedera.  La Consulta con l'assessore  Belli
decide per l’indizione di un'assemblea pubblica allo scopo di coivolgere i cittadini nella decisione
sul futuro assetto di Piazza Garibaldi, che rimarrà comunque alberata. Lo storico Michele Quirici
interviene raccontando come è cambiata negli anni la Piazza, evidenziando come la tipologia delle
piante presenti sia cambiata più volte e come l’attuale sistemazione risalga solo alla ricostruzione
post  alluvione.  Vengono   mostrate  varie  immagini  d’epoca  che  testimoniano  le  le  evoluzioni
architettoniche della zona.

2° punto all'Odg: varie ed eventuali
Il  Presidente  Federico  Orsini  propone un'assemblea  pubblica  presso la  zona della  Stazione  per
comunicare ai cittadini come cambierà la zona con la costruzione della caserma dei Carabinieri e lo
spostamento del capolinea dei pullman. Appena l'amministrazione comunicherà i progetti definitivi
sarà convocata l'assemblea.

La riunione si conclude alle ore 20:00 

Il Presidente della Consulta n.1 Federico Orsini

Il Segretario verbalizzante Barbara Badalassi 

  


